



渡辺政行さん

私の住んでいるところは、広報無線放送が聞き取りにくくて困っています。日によっては耳をそば立てても聞き取れません。地震警報など各種の警報を聞き逃さないかと不安です。

どこか適当なところに、拡声器などを設置することはできな

いのでしょうか？

なお、広報広聴課には広報無線が聞きとりにくいという声をいただく一方で、広報無線がうるさいという苦情も寄せられています。

音の大きさは個人の感覚で大きいとも小さいとも感じられる部分があります。そこで、広報無線は



このコーナーは市長への手紙をお寄せくださった人の中から、意見・要望・提言などを紹介します。今回は、青島町の渡辺政行さんの「広報無線の改善」についてです。（市長への手紙の用紙は、各公民館などに備え付けられています）

より聞きやすいように努力

市長への手紙

このコーナーは市長への手紙をお寄せくださった人の中から、意見・要望・提言などを紹介します。今回は、青島町の渡辺政行さんの「広報無線の改善」についてです。（市長への手紙の用紙は、各公民館などに備え付けられています）

市長への手紙ありがとうございます。調査したところ、渡辺さんの御指摘のように青島町は市役所から若干距離があり、難聴地域となっていました。そのため、広報無線受信局を新設しました。

なお、現在、市内には三百四の広報無線塔があり、この設置状況は日本一の数となっています。

しかし、場所によつては必ずしも皆さんに満足していただけない点もあります。これからも広報無線塔の新設等を行いますので、広報無線の現況を御理解いただいた上で御意見を遠慮なくお寄せください。

市長への
手紙から

広報無線が よく聞こえません

このコーナーは市長への手紙をお寄せくださった人の中から、意見・要望・提言などを紹介します。今回は、青島町の渡辺政行さんの「広報無線の改善」についてです。（市長への手紙の用紙は、各公民館などに備え付けられています）

無線塔の半径二百五十～三百㍍ぐらゐの範囲で、窓を開ければ聞き取れる大きさを一応の目安としています。

窓を閉めることの多い冬は大きな目に、逆に夏は小さ目にするなどの調整も行っています。

また、エコーや風向きによつても大きさは左右されます。昨年六月からは、エコーによる難聴対策として火災以外の臨時放送に限り二分割放送も実施しています。

市長への手紙ありがとうございました。調査したところ、渡辺さんの御指摘のように青島町は市役所から若干距離があり、難聴地域となっていました。そのため、広報無線受信局を新設しました。

なお、現在、市内には三百四の広報無線塔があり、この設置状況は日本一の数となっています。

しかし、場所によつては必ずしも皆さんに満足していただけない点もあります。これからも広報無線塔の新設等を行いますので、広報無線の現況を御理解いただいた上で御意見を遠慮なくお寄せください。



長年、県交通安全協会富士地区支部長として交通安全に貢献してきた志田省吾さん。このたび、交通栄誉章・緑十字銀章を受章しました。この章は交通安全活動の推進に尽力し、なおかつ他の模範となる安全運転をしている者に送られるもので、県内でも受章者は限られています。

交通栄誉章・緑十字銀章を受章した

志田省吾さん

日吉町2(73歳)



「立派な章をもらうと、みずから手本を示さなければならぬので気を使うね」と張りのある声で感想を語ります。

絶滅するとのない交通事故については、「世の中が忙しくなつたためか、譲り合いのマナーが足りないね。また、これから高齢者がふえるので、年寄りの教育も必要かな」とのこと。性格はざつぱらんで親分肌。それゆえ、頼りにされることが多く、吉原商業高校や富士高校の後援会長としても知られています。座右の銘は「信用第一」。人間関係を大切にすることです。

まち
か
ど
不
ト
ワ
ク
ワ
ク

「まちかどネットワーク」は、皆さんの地域の話題を中心にお届けする「一
ナード」です。

皆さんの身近で起こつた出来事、御
意見などをお寄せください。連絡先：
市内永田町一一〇〇 市広報広聴課
五一一三 内線三六三三
締め切りは毎月十五日です。